

A nuestra querida M<sup>a</sup> Jesús  
que no pudo estar ... pero estuvo!  
y a nuestro pequeño David  
que despidió sus 7 añitos  
con una subida épica,  
que su padre nunca olvidará.

### MENOS ES MÁS (Mies Van der Rohe)

No pudo ser el día 12, la meteorología juega a veces malas pasadas,... pero el día 13 de mayo de 2018, 16 aguerridos montañeros, 5 mujeres y 11 hombres (1 de ellos menor de edad), bien organizados por la sabia dirección de Víctor, se dirigen en 5 vehículos al punto de salida, parking en carretera a Ordesa, pasado el camping de San Antón.

10:00 a.m. Todos bien equipados y formados en fila india, capitaneados por el ilustre fotógrafo del club, Javier Chóliz, inician la subida a un ritmo cómodo que permite la ascensión en pelotón todos agrupados.

El camino transcurre por senda bien marcada, GR primero que se convierte en PR después, por encima de la garganta de Bujaruelo, y que permite disfrutar de las primeras vistas del valle.

Finalmente se llega a un barranco que obliga a cruzar un torrente de agua con cierta habilidad. El grupo coopera para encontrar la vía más cómoda de paso y las 5 mujeres y 11 hombres consiguen el objetivo sin chapuzón alguno.

Se accede a un bosque de hayas con ejemplares magníficos que invitan a algún montañero al abrazo y a su consiguiente inmortalización fotográfica.

Tras el bosque se alcanza un claro y ya nuestra vista divisa el objetivo del día, el Tozal del Cebollar. Se decide intentarlo, la nieve es escasa y permite la subida. Aquí el grupo se rompe, cada uno hace lo que puede... la subida no acaba nunca. El grupo de cabeza decide pararse al abrigo de unas piedras para repostar a 2.050m de altura.

13:15 p.m. Vino obsequio de Nacho, tortilla de patata casera gentileza de Javier, chorizo picantillo agasajo de Juan Juan, chocolatillo de Eva Seral... Aquello es un fiesta, manzanas y naranjas al aire, ... y un tímido “Cumpleaños feliz” dedicado al héroe del grupo. Bravo David, ¡eres grande!

14:00 p.m. Toca descender por la misma ruta de subida, pero esta vez el grupo ya conocedor del terreno se descompone y cada uno resuelve la bajada a su manera.

Y de nuevo en el barranco se reagrupan los elementos esperando la caída del más patoso, que no llega a suceder. Todos muy habilidosos consiguen sortear las aguas con menos pena que gloria.

16:30 p.m. Y ya casi cuando parecía la suerte echada, una Begoña rezagada recibe la compañía sorpresa de José María que muy amablemente le dice “¿y qué te parece si haces tú la crónica del día?”.

16:45 p.m. El grupo alcanza los coches tras 6h 45 minutos, 16,39km, 1.405m de desnivel de subida y 1.392m de desnivel de bajada (cortesía del GPS de Víctor).

Ya solo queda dirigirse a Rincón de Valero en Yebra de Basa para degustar los consiguientes huevos fritos con longaniza o jamón, según el gusto de cada uno, y disfrutar de la buena compañía después de una estupenda excursión de montaña.

Muchas gracias a todos, y un abrazo especial a David que hoy 14 de mayo cumple sus primeros ocho años de vida.

14 de mayo de 2018  
Begoña Ferrández.